
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0185-2024 
 
 
Processo nº 0839-2024 

EMENTA: Solicita informações sobre a 
possibilidade de instalação de redutores de 
velocidade na Avenida Ministro Salgado Filho. 
 

 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 
 

 

Esta Casa Legislativa já manifestou, em diversas ocasiões, sua 

preocupação em relação à segurança viária na Avenida Ministro Salgado Filho, 

notadamente nas proximidades do imóvel de número 669. 

É de conhecimento público que a mencionada via experimenta um 

fluxo intenso de veículos diariamente. No entanto, lamentavelmente, observa-se uma 

parcela desses condutores desrespeitando os limites de velocidade estabelecidos, 

colocando em risco não só a sua própria integridade, mas também a de outros 

motoristas, motociclistas e, sobretudo, dos pedestres que frequentam aquela área. 

Tal desrespeito tem resultado em uma série de acidentes de 

trânsito recorrentes, como atestam os registros de ocorrências, sobretudo nas imediações 

do imóvel citado. 

Consequentemente, os moradores e comerciantes locais, cientes 

da urgência em zelar pela segurança viária, mobilizaram-se, promovendo a coleta de 89 

assinaturas em um Abaixo-Assinado. Esse documento foi formalmente encaminhado ao 

Executivo Municipal por meio do Requerimento nº. 405/2023, como forma de solicitar 

a adoção de medidas mitigadoras, tais como a instalação de redutores de velocidade, 

como lombadas, lombofaixas e/ou radares. 

Em resposta ao referido Requerimento, esta Casa recebeu o 

Ofício-C nº. 419/2023, datado de outubro de 2023, no qual foi informada sobre a 

inviabilidade técnica para a instalação de lombadas ou lombofaixas. Todavia, foi 

apontada a necessidade de análise por parte de um Engenheiro de Tráfego, profissional 

cuja contratação se encontrava em curso pela Prefeitura, para deliberar sobre a 
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possibilidade de instalação de radares ou "lombadas eletrônicas". 

1) O Município já efetuou a contratação do Engenheiro de Tráfego 

mencionado? 

2) A possibilidade de instalação de "lombada eletrônica" ou radar 

foi submetida à análise do profissional competente? 

3) Caso a instalação de "lombada eletrônica" ou radar tenha sido 

autorizada pelo Engenheiro de Tráfego, qual é a previsão para sua implementação? Há 

um prazo estimado para a conclusão deste serviço? 

Diante do exposto, REQUEREMOS, nos termos regimentais, 

ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor MARCUS AUGUSTIN 

SOLIVA, Prefeito do Município da Estância Turística de Guaratinguetá, 

solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informações sobre a 

possibilidade de instalação de redutores de velocidade na Avenida Ministro Salgado 

Filho. 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento ao 

Excelentíssimo Senhor MARCO ANTÔNIO DE OLIVEIRA – Secretário de Segurança 

e Mobilidade Urbana e a Ilustríssima Senhora ANA LÚCIA CAMARGO VELOSO 

ANDRADE – Diretora do Jornal “Notícias”.  

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, maio de 2024. 

 
 

FABRÍCIO DIAS JUNIOR 
“Fabrício da Aeronáutica” 
                Vereador 

 
 
 
                                                                          

 
 
Departamento Legislativo – FA/al. 
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